

Pippi & Konsorten

Liebe Leser,

die deutsche Regierung ebnet einem milliarden schweren Klimaschutzpaket den Weg. Die nervige Nachfolgerin von Pippi Langstrumpf krawallt vor der UNO. Die urbanen Eliten, ihre Ideologen und überforderten Handlanger, wollen die Welt umkremeln. 500 Wissenschaftler hingegen fordern viel mehr Augenmaß und Seriosität bei wissenschaftlichen Standards zur Beurteilung eines Klimawandels.

Es wird gedreht, wie es gebraucht wird. Die Milliardenverluste der Sparer durch die Geldpolitik werden verharmlost. Die Millioneninvasion von Migranten samt Opfer und Kosten werden kleingeredet. Aber in Klimafragen herrscht nach dem fünften heißen Sommer nacheinander Hysterie. Immerhin, liebe Leser, es geht hier um unseren Wohlstand, unser Geld, unser Leben wie auch unsere Zukunft!

Eigensüchtige Interessen stehen über sachgerechter Erkenntnis. Zins, Migrant oder Klima – unser Geld wandert lediglich zu anderen Profiteuren, die halt auch nicht viel besser sind. Und ja, wir haben alle eine Verantwortung für diesen Planeten und seine Probleme. Und wir sollten auch alle etwas dafür tun. Jeder auf Erden. Mit kleinen persönlichen Taten, ohne jegliche Nötigungen durch Dritte!

Totes Versprechen

Liebe Leser,

womöglich werden uns die Briten zeigen, wie es um das alte Versprechen der Demokratie bestellt ist. Mithin, Veränderungen in zivilisierter Form zu bewerkstelligen. Das Problem ist nämlich, dass einige zu viel zu verlieren hätten. Zum Beispiel Posten. Oder Macht. Einfluss, Reichtum und Gewohnheiten. Wie kann man die Überraschung per Glücksrad durch Stimmabgaben daher abwehren?

Das Referendum zum Brexit ist über drei Jahre her. Aber noch sind sie drin. Der ausgehandelte Deal von Theresa May findet keine Mehrheit im Parlament. Ein No-Deal-Brexit von Boris Johnson wurde auch abgeschmettert. Die EU will das Land aus ökonomischen, finanziellen und Prestige Gründen nur ungern ziehen lassen. Nun ist selbst die Neuauflage des Referendums eine realistische Option.

Wenn die Beeinflussung vor der Wahl nicht greift, erfolgt Plan B. Zeit schinden, Horrorszenarien unters Volk streuen, Uneinigkeit befördern und Inkonsequenz

pflegen. May war schon lahm, aber was ist seit dem Brexit-Aufschub des Aprils effektiv passiert? Genau, nichts. Es geht darum, dass die Brexiteers einknicken, dass die Stimmung umdreht. Was ist eine Wahl dann noch wert? Genau, nichts!

Riester als Symbol

Liebe Leser,

die staatliche Rentenversicherung weist Beratungsmängel auf, urteilt Finanztest in der September-Ausgabe. Riester-Sparer werden bei zulagenbedingten Änderungen des Beitrags noch einmal mit Abschluss- und Vertriebskosten belastet, berichtet eine andere Quelle. Oh ja, die Rente ist eine komplexe Sache ohne einfache Antworten. Beim Klima oder der Migration ist das wohl anders ...

Geringe Erträge, hohe Kosten. Vor zwanzig Jahren wurden die Vertriebler unter die Leute geschickt, Riester-Renten zu verkaufen. Sie wussten nichts wirklich. Manche wollten nichts, recht viele konnten auch gar nichts wissen. So ist das mit dem Vertrieb. Ahnungslose und Abgebrühte – aber immer sehr hartnäckig. Riester ist ein Produkt aus rot-grüner Regierungszeit. Da passt alles zusammen.

Sie können Riester bedenkenlos gegen Integration oder Klimarettung tauschen. Die Ergebnisse sind im Trend ähnlich - geringe Erträge bei hohen Kosten. Junge Leute sind freitags nicht in der Schule. Im Mittelmeer werden mehr Menschen als Fische gefangen. Ja, überall die Ahnungslosen, im unbewussten Auftrag für die Abgebrühten. Und dann die Doofen, die leider alles mit sich machen lassen.